



Miguel García Hernández

UNIVERSIDAD DE MURCIA

Máster en Salud, Mujer y Cuidados

presidencia.ceum@um.es

+34 669 218 475

QUIÉN SOY Y CON QUÉ EXPERIENCIA CUENTO

Soy Miguel García Hernández, Presidente del Consejo de Estudiantes de la **Universidad de Murcia**. Actualmente, curso el Máster en Salud, Mujer y Cuidados (UMU). Soy Graduado en Enfermería y formo parte de un proyecto de investigación sobre la salud de las personas trans, barreras percibidas en el sistema sanitario y fomento de su empoderamiento. Me gusta hacer senderismo, la lectura y lo que me hizo adentrarme en la **representación estudiantil** fue mi convicción de dejar un lugar mejor que el que yo me encontré, buscando el bienestar de mis compañeras y compañeros, especialmente de aquellas que se encuentran en una situación más vulnerable.

Llevo a mis espaldas un amplio recorrido en representación tanto en mi Universidad como en la representación externa. En mi Consejo he sido Vocal de Ciencias de la Salud, Vicepresidente de esa misma área y he organizado mesas redondas sobre **salud mental** y dos ediciones de Jornadas con motivo del **Día Mundial de la Salud**. Además, he participado en la redacción del **Paro Académico de mi Universidad**, elaborado Informes sobre las **Prácticas Clínicas en los Grados de Ciencias de la Salud** y las **Necesidades del Campus de Ciencias de la Salud** de la UMU.

He sido durante dos años **Cocoordinador de la Comisión de Posicionamientos de la AEEE**, sectorial de Enfermería, redactando posicionamientos sobre los Derechos y Deberes del Estudiantado en Prácticas, Igualdad de Género o Docencia a Distancia en el Grado, entre otros.

He asistido al **Stage Formativo de CREUP** en las líneas de Calidad y Política Universitaria; además, soy miembro de la **ETI de Política Universitaria** y en el **XIII Encuentro de Representantes de la CREUP** impartí una mesa sobre cómo combatir las desigualdades en el espacio universitario.

Creo en un CEUNE **abierto, transparente y accesible**, que se acerque a las **necesidades del estudiantado** y que sea verdaderamente útil para nuestras compañeras y compañeros, especialmente para aquellas que no tienen la posibilidad de participar de forma activa en representación por sus **situaciones personales o contextos socioeconómicos**.

QUÉ LINEAS DE TRABAJO PLANTEO

Creo que lo que necesita el CEUNE ahora mismo es apostar por las siguientes líneas:

- Revisar el último borrador del **Reglamento de Régimen Interno del CEUNE** y aprobarlo a la mayor brevedad posible.
- Plasmar las necesidades del estudiantado en la reforma del **Estatuto del Estudiante Universitario, Estatuto del Becario y la Ley de Juventud**.
- Crear una **web actualizada** y un **repositorio del CEUNE**, que permita acceder a la información más relevante del órgano, en un ejercicio de transparencia a nuestras compañeras y compañeros.
- Potenciar la **participación activa del Pleno**, poniendo en valor el papel de las **Comisiones de Rama y sus Coordinaciones**.
- Elaborar un Informe sobre el **bienestar del estudiantado**, de la mano de la Comisión de Rama de Ciencias de la Salud, recogiendo los resultados del Estudio sobre la **salud mental** del estudiantado en las universidades españolas, elaborado por el Ministerio. De forma que este sirva como punto de partida para impulsar políticas que apuesten por la **conciliación y el bienestar** del estudiantado universitario.
- Realizar un Informe sobre las **Unidades de Igualdad y Diversidad en las Universidades**, así como los recursos en materia de **atención social**, para conocer la situación actual e impulsar acciones de mejora.